
Lucette, 71 ans (93)
Les progrès ont été tels que si j'avais été soignée à l'époque comme aujourd'hui, je n'aurai pas eu les
inconvénients de cette maladie (rétinopathie, triple pontage).

 

Mais je me porte bien maintenant et tout est rentré dans l'ordre. Je ne me sens pas malade et vis très
normalement tout en me contrôlant bien sur.

 

Ne capitulez jamais et sutout ne vous alarmez pas. Les jours se suivent et ne se ressemblent pas. Bon courage
aux jeunes, vous pouvez être bien soignés et bien vivre.
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